

## Ein besonderer Vormittag

Am 12. November 2024 sind 2 Klassen der Primarstufe unserer Schule in die Kunstaussstellung „Ansichtssache“ ins Rathaus gegangen.

Schon der Weg dorthin war spannend und es gab viele Dinge zu entdecken.

Eine der Künstlerinnen ist Lehrerin an unserer Schule und somit waren wir sehr gespannt, welche Bilder wir von ihr entdecken werden. Mit einem Stift und Arbeitsblatt ausgerüstet ging es in die Ausstellung. Die Schüler und Schülerinnen schauten sich die Kunstwerke an und freuten sich, wenn sie genau dieses Kunstwerk auf ihrem Arbeitsblatt entdeckten. Die Lieblingsbilder waren der Hund, die Schildkröte und das Eis.

Wieder zurück in der Schule lernten wir in einem kurzen Steckbrief noch einiges Interessantes über die Künstlerin Frau Polkowski kennen.

